

八峰コムスク通信

峰浜小学校授業参観 (十月二十八日)

学校運営協議会委員の研修で、峰浜小学校の授業を参観させていただきました。

大きな声で元気いっぱいに音読の発表をする一年生の国語の授業を皮切りに、各学年の授業を参観しました。どの学年も子どもたちの反応がよく、みんなで頑張ろうとする様子がうかがわれました。

タブレットや電子黒板を使って自分の考えを発表したり、意見交換をしたりする授業や、グループで英会話活動を進める授業、参観者を巻き込み一緒に楽しめる授業もありました。子どもたちはALTや支援員の先生の助けもあり、自信をもって授業に参加しているようでした。

子どもたち同士でつながる授業や、ICT機器の効果的な活用など、「峰浜小スタイル」の実践が感じられる授業参観でした。



令和4年度
第13号
R4/11/11
CSレクチャー
三浦

PR・販売活動 峰浜小・八峰中(10月30日)

八峰中学校の食堂を会場に、八峰中二年生の「町名産品PR活動」、三年生の「オリジナル商品開発」、峰浜小四年生の「ラベンダーサイエ」、五年生の「峰っ子米」の販売活動が行われました。

総合的な学習の時間を通して、八峰中は、町への貢献やライフキャリアにつながる学習を、峰浜小は、地域の特色に直接触れる体験学習を進めてきました。今回の販売活動は、これまでの学習成果を発表する場にもなったのではないのでしょうか。

十時の開始時間に合わせて、たくさんのお客様や町民の皆さんが訪れ、会場内は大盛況でした。一時間ほどの販売時間でしたが、ほとんどの商品が完売しました。この日は、八峰中体育館で町文化祭の芸能発表が行われ、八峰中一、二年生がクラスパフォーマンスを発表しました。



小学校の学習発表会 (十一月六日)

八森小学校

「みんな主役だ！かがやくダイヤモンド！最高の舞台から七十九人の笑顔の花束を届けよう」のテーマで開催されました。第一部の発表を参観しました。鍵盤ハーモニカの演奏やダンス、友達と協力しながらの表現活動などを披露しました。笑顔からやさしい発表に、参観者から大きな拍手がありました。

峰浜小学校

テーマは「峰っ子らしく 成長目指して 未来へ」と。五年生のダンスと六年生の劇を参観しました。全員が堂々と演じていました。最後は「校歌」と「にじ」の全校合唱。元気な歌声と美しいハーモニーが体育館いっぱい響き渡り、発表会の締めくくりにふさわしい素晴らしい合唱を聴かせていただきました。

